

Comentamos refranes

Los alumnos de jardinería han pasado una mañana agradable jugando a “Los refranes”. Hemos realizado el juego dos veces, con cada grupo, y se ha seguido la siguiente dinámica:

- Antes de comenzar hemos estado recordando las hortalizas que tenemos en nuestro huerto, así como sus características física.
- En el primer grupo se ha dividido la clase en dos. Y en el segundo grupo se ha jugado individualmente.
- Se ha leído los refranes. En el primer grupo quién ha levantado antes la mano ha contestado, si la respuesta no ha sido válida ha pasado al otro grupo. En el segundo grupo se ha leído los refranes pero se le ha dado a elegir entre dos opciones. **Tras la partida, los alumnos se han quedado con ganas de más y han querido repetir.**

En vídeos y fotos podéis ver vídeos de ambos grupos.

